



Les Musiciens du Louvre à la Maison des arts en septembre

Montbonnot-Saint-Martin

Anne-Marie Spalanzani, adjointe à la culture, en a fait l'annonce dernièrement: les musiciens du Louvre donneront un concert à la Maison des arts, jeudi 15 septembre, à 20h30.

Ce concert entre dans la programmation de la communauté de communes Le Grésivaudan sur le thème "musique et patrimoine". La prévente sera ouverte en mairie de Montbonnot à partir du lundi 5 septembre, le paiement de 10 € devra être effectué uniquement par chèque à l'ordre du "Trésor public".

Et Anne-Marie Spalanzani de rappeler que « fondés en 1982 par Marc Minkowski, les musiciens du Louvre font revivre les répertoires baroque, classique et romantique sur instruments d'époque. De renommée internationale, ils sont invités sur les scènes les plus prestigieuses d'Europe ».

En résidence en Isère depuis 1996, ils développent de nombreux projets sur le territoire de Rhône-Alpes en s'appuyant sur l'exigence et l'excellence qui font la renommée de cet orchestre. Ainsi, chaque année, les musiciens du Louvre proposent aux Isérois de nombreux rendez-vous pour partager la musique avec tous.

Montbonnot-Saint-Martin a la chance inouïe de recevoir les musiciens du Louvre pour une soirée qui fait entrer définitivement la ville dans un lieu de culture qui compte (Festival sous les cèdres, musique dans le Grésivaudan, Grésiblues...).

Pays : France
Périodicité : Quotidien
OJD : 223785



0FUZ_NLXXDTK23EZ8oHavSFBIpIpKv_nu1nllhe42P2uBCHjIMipcihW1vKvpY7YTiz